

Petrer cuenta con termómetros con infrarrojos para sus centros de salud y la Policía Local

17/04/2020



El Ayuntamiento de Petrer ha adquirido **tres termómetros con infrarrojos que identifican a larga distancia síntomas posibles de coronavirus, para los Centros de Salud Petrer I, Petrer II y para la Policía Local**. Según asegura la concejala de Sanidad y Participación Ciudadana, **Juana Ochoa**, con estos aparatos “se refuerzan los protocolos de seguridad garantizando la salud de todos”.

Dichos instrumentos se han podido conseguir gracias a las gestiones realizadas por el comercio **PRE-NACER**. Los termómetros **miden la temperatura a una distancia prudencial** para cumplir las medidas sanitarias y **detectan la fiebre de manera rápida y precisa sin**

necesidad de contacto físico. De esta forma, si se encuentran con personas con síntomas de coronavirus, tienen margen de maniobra para extremar las precauciones y activar el protocolo de actuación. Por otra parte, el portavoz municipal de la comisión municipal de seguimiento de la crisis, el concejal **Fernando Portillo**, explica que “esta medida se suma a otras que ya se han adoptado y en las que se está trabajando para cubrir las necesidades generadas con esta crisis”. Entre esas medidas que tienen que gestionar, Portillo explica que la **Generalitat Valenciana ha acordado la distribución gratuita de mascarillas a mayores de 65 años y a personas de riesgo**.